

12 Sports

**Football/Rencontre de travail des clubs de D1 et D2, hier
La poursuite de la coupe du Gabon 2016-2017 hypothéquée ?**



Photo : Mikolo Mikolo

Les responsables des clubs de D1 et...



Photo : Mikolo Mikolo

... et D2 étaient en séance de travail hier...

MM

Libreville/Gabon

A un mois du démarrage du championnat national professionnel de football, les membres de l'association des clubs de D1 et D2 du sport roi gabonais se sont donnés rendez-vous, hier, sous la houlette du président de ladite entité Bosco Alaba Fall, pour une importante réunion de travail. Cadre choisi pour débattre des soucis des épreuves sportives

domestiques : le siège de l'AO CMS au quartier Montagne-Sainte. La poursuite de la coupe du Gabon interclubs de football, édition 2016-2017, était au centre des préoccupations des clubs de D1 et D2.

« Nous avons appris dans les médias qu'il y a une probabilité de poursuivre la coupe du Gabon le 1er octobre 2017. Au sujet de cette compétition, nous avons relevé des aspects techniques qui ont été soumis par écrit au président de la Fédération gabonaise de football (Féga-



Photo : Mikolo Mikolo

... sous la direction du président de leur association, Bosco Alaba Fall.

foot). Lequel a mis en place une commission de travail qui, malheureusement, n'a pas encore rendu de conclusions jusqu'au moment où nous nous entretenons. Selon nos envoyés spéciaux à ces retrouvailles, les travaux ne se sont pas déroulés comme nous l'avions souhaité. C'est pourquoi le président de l'association des clubs de D1 et D2 que je suis, est mal placé pour vous donner une réponse exacte quant à la poursuite, ou non, de cette épreuve domestique », nous a confié Alaba Fall.

Tout en exprimant « quelque peu son optimisme quant au lancement du championnat national, saison 2017-2018, au 28 octobre prochain », le président de l'association des clubs professionnels de première et deuxième divisions de notre pays pense que la Fédération gabonaise de football a un impératif : celui de faire jouer le tournoi national de la montée avec des équipes qui répondent aux critères sportifs contenus dans le cahier de charges.

Brèves

Stéphane Bounguendza confronté au devoir de servir l'armée



Photo : Wilfried MBINAH

Les textes de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) exigeant un contrat officiel (signé avec le club) pour tout entraîneur prenant part au National-Foot, le cas du technicien gabonais Stéphane Bounguendza pourrait poser problème. Pour cause, ce dernier qui est par ailleurs agent de la Marine nationale, vient de se voir signifier par sa hiérarchie militaire de (re) prendre les commandes de Missile FC. Il n'aurait pas d'autres choix que de s'incliner devant cette décision. Interrogé par les journalistes sur la question, Stéphane Bounguendza s'est contenté d'esquisser un sourire. Comme pour dire qu'il n'a pas le choix. Reste à savoir ce qu'en pense la Linafp.

Renouvellement des présidents des ligues : des fortunes diverses



Photo : J.F.MAROLA

A ce jour, seuls trois candidats s'étant présentés à leur propre succession ont été réélus. Il s'agit de Nsi Ella Nsi du Woleu-Ntem, de Emmanuel Ogwera du Moyen-Ogooué et de Roger Ndouneni de l'Ogooué-Lolo. Président sortant de la ligue de football du Haut-Ogooué, Thomas Balaga a, quant à lui, mordu la poussière. Quatre présidents sortants n'ont pas jugé bon de se représenter. En l'occurrence, Faustin Mbounda de l'Ogooué-Ivindo, Dieudonné Ndoumbou Likouni de l'Ogooué-Maritime et Martial Ameké Kendza de l'Estuaire.

Prince Ndinga sollicité par l'AS Pélican, l'USB et le Stade Mandji

Selon une source digne de foi, le défenseur central de Missile FC, en fin de contrat, serait l'objet de plusieurs sollicitations. Trois clubs auraient manifesté

leur intention d'engager l'international gabonais. Il s'agit de l'US Bitam, de l'AS Pélican de Lambarené, mais surtout du Stade Mandji de Port-Gentil, avec lequel les négociations seraient très avancées.



Photo : J.-F.MAROLA

Samson Mabedi pourrait déposer ses valises au Stade Mandji

Une source que l'on pourrait qualifier de crédible nous a informé que le défenseur latéral gauche gabonais, ancien sociétaire de Mangasport et de Missile FC (la saison écoulée) pourrait porter les couleurs du Stade Mandji lors de la saison à venir.

Brice Ondo s'engage avec Lozo Sport

Non reconduit par Akanda FC, malgré une méritoire cinquième place au terme du dernier National-Foot 1, Brice Ondo a trouvé un nouveau point de chute. Le jeune technicien gabonais a signé hier un contrat d'un an avec le club de la ville de Lastourville.



Photo : J.-F.MAROLA